

『みんな de Cafe』は みんなのために

平塚市内徳延にある『みんな de Cafe』。ここは、特定非営利活動法人 WE21 ジャパンひらつかが運営しているお店の一つです。WE21 ジャパンひらつかは、市民から寄付された衣類や日用雑貨などを市内2つのWEショップで販売し、その収益をアジアに生きる女性と子どもを中心とした人々の自立支援、生活向上のために役立てる活動をしているNPO法人です。カフェのお隣にはそのWEショップ旭店もあります。

WEショップ旭店は約11年前にオープンしましたが、カフェの開設は3年ほど前。外国籍につながるひとたちの憩いの場、地域で暮らす人たちの交流の場、「多文化共生活動の場」と呼んでいます。おいしいものを提供したいと喫茶店で厳しい講習を受けたスタッフがコーヒーを淹れ、ブロ並みの日替わり手づくりケーキやキーマカレーを作り、ボリビアの方の手による本場のサルテニヤなどの軽食もお出ししています。最近では、地域で暮らす子どもたちの交流の場としてカフェを活用し、様々な国をルーツとする子どもたちが一緒に遊んだりする場所にもなりました。月



カフェで行われた子どもたちへの読み聞かせ



カフェ内の様子

また、カフェではフェアトレード品を販売しています。フェアトレードとは、途上国で作られた製品を適正な価格で買い取る公正な貿易のこと、フェアトレード品を買うことが現地の人々の生活向上につながります。紅茶やコーヒー、絹や綿製品など、丁寧につくられたいろいろな国の品物に出会えます。また、絹の着物をほどいて新たな衣類を作るリメイク品の数々も好評です。

民際支援活動という大きな使命のほかに、このカフェには地域で暮らす「みんなの」場所という顔が定着してきました。外国籍とか、日本人とか、大人とか、子どもとかにこだわらず、くつろいで楽しんで、おいしいお茶を楽しめる場所。ついでに誰かのためにちょっとだけ力になれるかも…『みんな de Cafe』はみんなの、あなたのためのカフェです。お客さまもボランティアも大歓迎です。



④フェアトレード品。布製品は優しく自然な風合いで。
⑤絶品! 日替わりケーキとコーヒー



スタッフの片倉チーフと長倉さん

『みんな de Cafe』
0463-36-5264

徳延 563-2

(WEショップひらつか旭店の隣り)



早稲田桜子さんと
早稲田眞理さん

平成24年1月、平塚市立みずほ小学校と金田小学校の2校で、子どもたちがヴァイオリンとピアノの生演奏を楽しみました。最近では「アウトリーチ」という名前で知られるようになつた公演形態で、演奏家が直接教室へ

子どもたちの瞳キラキラ!
学校に
音楽家がやってきた♪

出向き、少人数の生徒と近い距離で演奏します。子どもたちは間近で迫力ある演奏を楽しんだり、楽器や音楽に関する知識を学んだり、体験や合奏をしたりして本物の音楽に親しんでいきます。

これは平塚市の文化振興のために寄せられた寄附の「平塚市文化振興基金」を活用した事業の一つとして、平成23年度から新たに始められました。

今回は、プロのヴァイオリニストの早稲田桜子さん、



小さいヴァイオリンで体験

そのお姉様でピアニストの早稲田眞理さんが2校をおとずれました。早稲田さん姉妹は、日頃からプロの演奏家として舞台に立つほか、日本全国の学校や施設で積極的にアウトリーチ活動をしているアーティストです。どんな人にも、音楽の持つちからを届けたいという想いで各地へ赴きます。震災後は被災地の復興支援のためにチャリティーコンサートにも力を入れています。

「シャワーを浴びるように、幼いうちからたくさんのいい音楽に触れることができが子どもたちの可能性を広げる」と、受入校であるみずほ小学校の音楽担当の先生。ひとつひとつの小さな出会いが種となり、時間をかけて大きな花を咲かせるような活動になっていくことを願っています。



目の前での演奏にみんな興味津々!